

« Reste jeune ou cache-toi »
Regards ambivalents sur la vieillesse

Une conférence gesticulée de Marie-Hélène Dupy



*À partir
d'expériences
personnelles et
professionnelles,
j'interroge la façon
dont notre société
regarde ses vieux,
tour à tour
valorisées (tant
qu'ils restent dans
la course) et
oubliés, cachés
lorsqu'ils
deviennent ce que
d'aucuns
considèrent comme
une charge.*

**Lundi 2 JUIN
A 18H
à la MJC Centre Social de TAIN**

Qu'est ce qu'une conférence gesticulée ?

C'est une prise de parole publique
sous la forme d'un spectacle politique militant.
Construite par une personne ou un groupe à partir de ses expériences,
c'est un acte d'éducation populaire
fondé sur l'envie de partager ce qu'on a compris,
tel qu'on l'a compris, là où on l'a compris.

CONTACT :

VANESSA TROLLAT FABRE

07.84.90.62.06/ 04.75.08.28.28

passfamiller@mjc-cs-tain.fr